



GUERRE CONTRE GUERRE

Nous, le peuple, appelons tous les gouvernements à reconnaître la nécessité de mettre fin à la guerre et demandons leur soutien pour atteindre la paix par la non-violence.

Des millions de personnes ont été tuées dans des guerres depuis 1945, mais aucun de ces conflits n'a abouti à une paix durable dans le monde. Nous devons adopter une nouvelle approche axée sur la non-violence.

Les individus peuvent avoir un impact collectif sur ce processus en créant des œuvres d'art axées sur la paix et la fin des guerres.

La guerre n'est tout simplement pas la réponse aux problèmes auxquels nous sommes confrontés dans le monde et nous vous demandons de nous aider à mettre fin aux guerres en plaidant pour la paix dès que vous en avez l'occasion. Mettre fin à la guerre est possible, mais cela nécessite le soutien de tous, en permanence. Faire de l'art, de la musique, de la nourriture et promouvoir d'autres cultures permet de créer un espace de dialogue sur ce qu'il faudrait faire pour mettre fin à la guerre dans le monde par des moyens non violents. Utilisez les espaces de dialogue de votre communauté pour vous concentrer sur les stratégies permettant de mettre fin à la guerre et de créer la paix pour tous.

WAR.CX

IMPRIMÉ DE MANIÈRE INDÉPENDANTE — FAITES LA PAIX, PAS LA GUERRE.

Ensemble, nous avons le pouvoir de rendre le monde meilleur au cours de notre vie.

#letsendwars